

lunes 23 de diciembre de 2024

# Las pedanías de la zona sur de El Torcal celebran el tradicional Día de Jeva el 25 de diciembre con una programación llena de tradición y devoción

El Ayuntamiento de Antequera y la Hermandad de la Virgen de Jeva presentan una completa agenda para el próximo 25 de diciembre, con actos religiosos, música de pandas verdiales y degustaciones típicas. Este evento, de gran relevancia histórica y cultural, invita a vecinos y visitantes a participar en una jornada que exalta las raíces y tradiciones de la zona sur del Torcal.



La teniente de alcalde delegada de Tradiciones, Elena Melero, y los concejales José Manuel Fernández y Sara Ríos, han presentado la programación del tradicional Día de Jeva, una festividad de arraigo histórico que este año alcanza su 36ª edición tras su recuperación, destacándose la relevancia de este evento para nuestro municipio y el compromiso del consistorio con la preservación de las tradiciones locales.

"El Día de Jeva es una jornada histórica y de gran significado para los vecinos de la zona sur del Torcal y para toda Antequera", señaló José Manuel Fernández, quien subrayó el esfuerzo de la Hermandad de la Virgen de Jeva, los colectivos vecinales y los alcaldes pedáneos en la organización de la festividad.

La programación, que se desarrollará el próximo 25 de diciembre, incluye actividades para todos los públicos:

- 10:00 h: Repique de campanas.
- 10:30 h: Misa en honor a la Virgen de Jeva.
- 11:00 h: Encuentro de pandas verdiales junto a la ermita.
- 12:00 h: Procesión de la imagen de la Virgen a la era.
- 12:30 h: Concurso de coplillas por verdiales.
- 13:00 h: Ofrendas musicales a la Virgen por pandas y pastorales participantes.

Las pandas de verdiales, tendrán un papel protagonista. Este año actuarán los grupos El Capitán, San Lorenzo de Abdalajís, Aires del Torcal y Lomas de Rojas, mientras que la pastoral "La Ilusión" del Puerto de la Torre también participará bajo la dirección de Ramón González. Además, los asistentes podrán disfrutar de una degustación de productos típicos como mantecados, roscos y café, junto con aguardiente y buñuelos, en un ambiente festivo y familiar.

Elena Melero, por su parte, hizo un llamamiento a todos los antequeranos y visitantes para que acudan a esta singularcita: "Es una oportunidad única para conocer nuestras raíces y disfrutar de una jornada llena de tradición y belleza", expresó.

El Día de Jeva se consolida así como una manifestación cultural de gran valor, gracias al apoyo del Ayuntamiento de Antequera y el trabajo de quienes mantienen viva esta tradición, que cada Navidad reúne a vecinos y visitantes en torno a la Virgen de Jeva y las costumbres de la zona sur del Torcal.

